

EMBARGO - AUJOURD'HUI JUSQU'À 10 HEURES

INITIATIVE POUR UN CONGÉ FAMILIAL COUP D'ENVOI DE LA RÉCOLTE DE SIGNATURES

Notre organisation faîtière Travail.Suisse lance aujourd'hui, en collaboration avec des associations et des organisations, l'initiative pour un congé familial permettant une meilleure conciliation de la vie familiale et professionnelle, et de lutter contre la pénurie de main-d'œuvre. SCIV – Le syndicat va participer activement à la récolte de signatures pour cette initiative.

Cette initiative demande un congé parental de 18 semaines pour chacun des parents, après la naissance d'un enfant, afin d'offrir la possibilité d'un congé familial égalitaire et d'avoir les mêmes chances sur le marché du travail.

L'initiative apporte d'énormes progrès ! Elle donne plus de temps aux familles, a un effet positif sur la santé des parents et des enfants, et favorise l'égalité entre les femmes et les hommes.

Elle va aussi permettre non seulement aux parents qui travaillent dans des grandes entreprises de prendre ce congé familial, mais également à ceux qui travaillent dans des PME ainsi que de faciliter la reprise du travail pour les mères et avec un taux d'activité plus élevé.

En conclusion cette initiative est bonne :

- Pour la famille
- Pour l'égalité entre femmes et hommes
- Contre la discrimination des femmes au travail
- Pour la promotion de l'activité professionnelle des femmes
- Contre la pénurie de main-d'œuvre

Renseignements complémentaires

Marcel Bayard, Président SCIV – Le syndicat

 079 278 11 39



Secrétariat général

Rue de la Porte-Neuve 20 ■ 1951 Sion
info@sciv.ch ■ www.sciv.ch